

Unidad de Capitanías de Puerto y Asuntos Marítimos

COMUNICADO DE PRENSA NÚM.: 0012/2023

25 de junio de 2023

La Secretaría de Marina celebra el “Día de la Gente de Mar”

Ciudad de México. - La Secretaría de Marina a través de la Unidad de Capitanías de Puerto y Asuntos Marítimos (UNICAPAM) informa que hoy se celebra el “Día de la Gente de Mar”. En esta fecha, la Organización Marítima Internacional (OMI) y las naciones que pertenecen a ella, incluida México, reconocen el papel fundamental que desempeña la gente de mar y agradecen su valiosa contribución.

Es de recordar que el “Día de la Gente de Mar” se estableció a partir de una resolución aprobada por la Conferencia Diplomática de Manila 2010, cuyo propósito es reconocer la aportación única que realiza la gente de mar de todo el mundo al comercio marítimo internacional, economía mundial y sociedad, ya que es esencial para garantizar la seguridad, protección y eficiencia del funcionamiento de los buques; así como contribuir a la protección del medio marino.

Cabe destacar, que este 2023, la campaña se centra en la contribución de la gente de mar a la protección del medio marino, en consonancia con el lema marítimo mundial "50 años del MARPOL: nuestro compromiso continúa".

La Secretaría de Marina, como Autoridad Marítima Nacional, extiende un reconocimiento y agradece a quienes conforman el sector marítimo de nuestro país, mismos que cada día aportan de manera importante a la economía de nuestro país.

Con la Autoridad Marítima Nacional ahora en el mar la vida es más segura





MARINA
SECRETARÍA DE MARINA

Unidad de Capitanías de Puerto y Asuntos Marítimos

-ooOoo-

